
市
役
所
１
階
ロ
ビ
ー
に 

新
型
コ
ロ
ナ
ワ
ン
ス
ト
ッ
プ
窓
口 

 

上
越
市
は
、
市
役
所
木
田
庁
舎
１
階
ロ
ビ
ー(

市

民
ホ
ー
ル)

に
、｢

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症

総
合
相
談
窓
口｣

を
設
置
し
ま
し
た
。 

 

関
係
す
る
あ
ら
ゆ
る
支
援
策
な
ど
に
関
し
て
、

１
つ
の
窓
口
で
す
べ
て
の
相
談
に
乗
れ
る
場
所
と

し
て
開
設
し
、
個
々
で
解
決
で
き
な
い
場
合
は
担

当
課
の
職
員
が
こ
の
窓
口
に
来
て
対
応
す
る
こ
と

に
な
っ
て
い
ま
す
。 

 

こ
う
し
た
窓
口
を
設
置
す
る
こ
と
に
つ
い
て

は
、
市
議
会
が
総
意
と
し
て
要
望
し
ま
し
た
。 

 ６月２日から、選挙後初の定例議会が開かれ

ます。 

 今議会は新型コロナウイルス対策の議案が中

心になる文字通りの｢コロナ議会｣です。市長提

案もほとんどが新型コロナ対策に関係する案件

です。 

 このうち、総額１３億円の一般会計補正予算

など、新型コロナ対策の柱になる議案は、通常

の委員会審議日を待たずに議会初日に委員会審

議を行い、即日採決することになりました。一

刻も早く執行し、市民の暮らしと経営を守ると

いう主旨です。 

 これはかなり変則的な議会日程ですが、これ

まで経験したことのない事態への対処であり、

即効性が求められることから、徹底的に議論す

ることを前提に、議会と行政が一丸となって取

り組んでいくという姿勢で臨むことの表れで

す。 

 

６
月
定
例
議
会
に
、
上
越
市
は
総
額

６
億
５
千
万
円
、
４
月
の
専
決
分
を
合

わ
せ
る
と
１
６
億
６
千
万
円
の
補
正
予

算
案
を
提
案
す
る
こ
と
に
な
り
ま
し

た
。 

 

内
訳
は
、
感
染
防
止
啓
発
の
広
告
や

公
共
交
通
事
業
者
の
支
援
に
約
５
千
万

円
、
大
学
生
、
専
門
学
校
生
等
へ
の
学

費
や
生
活
費
の
支
援
や
ひ
と
り
親
家
庭

等
へ
の
一
時
金
支
給
、
住
居
確
保
給
付

金
の
拡
充
、
放
課
後
等
デ
イ
サ
ー
ビ
ス

の
拡
充
な
ど
に
約
３
億
２
千
万
円
、
市

民
健
康
診
査
等
の
事
前
予
約
制
へ
の
変

更
や
消
毒
液
・
マ
ス
ク
な
ど
の
感
染
症

対
策
備
蓄
品
の
補
充
、
サ
ー
モ
グ
ラ

フ
ィ
な
ど
必
要
な
物
品
の
配
備
に
約
２

千
万
円
、
売
上
げ
が
特
に
減
少
し
て
い

る
事
業
者
へ
の
現
金
給
付
や
家
賃
等
の

固
定
費
に
対
す
る
支
援
、
プ
レ
ミ
ア
ム

付
き
の
商
品
券
や
乗
車
チ
ケ
ッ
ト
、
宿

泊
料
金
の
割
引
へ
の
支
援
な
ど
に
約
９

億
４
千
万
円
、
過
密
化
を
避
け
る
た
め

の
ス
ク
ー
ル
バ
ス
の
臨
時
増
車
に
約
８

０
０
万
円
な
ど
と
な
っ
て
い
ま
す
。 

 

こ
の
一
般
会
計
補
正
予
算
案
と
、

関
係
す
る
特
別
会
計
補
正
予
算
、
条

例
改
正
案
は
、
左
下
に
あ
る
と
お

り
、
議
会
初
日
に
先
行
し
て
委
員
会

審
議
を
行
い
、
即
日
採
決
を
行
う
予

定
で
す
。 

曜 会議 場所 備考

6月2日 火 本会議 議場
議案提案･総括質疑

先行議決案件委員会審議
採決

6月3日 水 文教経済委員会 第一委員会室
付託案件の審査
上野議員担当

6月4日 木 厚生委員会 第一委員会室
付託案件の審査
平良木議員担当

6月5日 金 農政建設委員会 第一委員会室 付託案件の審査

6月6日 土 休会

6月7日 日 休会

6月8日 月 総務委員会 第一委員会室
付託案件の審査
橋爪議員担当

6月9日 火 一般質問 議場

6月10日 水 一般質問 議場

6月11日 木 一般質問 議場

6月12日 金 一般質問 議場

6月13日 土 休会

6月14日 日 休会

6月15日 月 休会(予備日)

6月16日 火 本会議 議場 議案採決など

2020年6月議会審議日程

各議員の質問日は
追ってご案内
いたします

 

議
会
初
日
に
は
、
市
長
の

提
案
に
対
し
て
、
上
野
公
悦

議
員
が
総
括
質
疑(

議
案
の
内

容
に
関
し
て
問
い
た
だ
す
質

問)

を
行
い
ま
す
。 

 

今
回
の
補
正
予
算
で
は
、

財
源
と
し
て
国
か
ら
の｢

新

型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症

対
応
地
方
創
生
臨
時
交
付

金｣

等
の
他
、
独
自
財
源
と

し
て
財
政
調
整
基
金(

市
の

貯
金)

か
ら
約
９
億
５
千
万

円
を
取
り
崩
す
と
し
て
い
ま

す
。 

 

し
か
し
、
財
政
調
整
基
金

は
現
在
約
１
０
３
億
円
も
あ

り
ま
す
。
そ
こ
で
、
上
野
議

員
は
、｢

市
民
の
暮
ら
し
や

市
内
経
済
が
逼
迫
す
る
中

で
、
財
政
調
整
基
金
を
大
き

く
活
用
す
る
取
組
を
提
案
し

な
か
っ
た
の
は
な
ぜ
か｣

と

問
い
た
だ
す
予
定
で
す
。 

 

加
え
て
、
今
後
の
コ
ロ
ナ

対
策
に
つ
い
て
、
ど
の
よ
う

な
具
体
策
を
考
え
て
い
る
の

か
に
つ
い
て
た
だ
し
ま
す
。 

 
 

Ｎｏ.６５９ ２０２０年５月３１日 
 

連 橋爪 法一 (吉川区代石) 
絡 上野 公悦 ( ) 
先 平良木哲也 (上中田(金谷区)) 


